

mesures liées à la pandémie. Malgré les contraintes, des événements marquants ont pu avoir lieu en 2021. A l'occasion du Dimanche de la Réformation, des jeunes adultes de différentes paroisses ont lancé le nouveau format de culte «reformeet». A l'église Saint-Paul de Berne, les quelque 80 participantes et participants ont discuté intensément de leur compréhension actuelle de l'Etre-Eglise réformé. Des pièces de théâtre, des sessions de danse Roundabout, un concert de hip-hop et un groupe de musique ont ravi l'assistance et affiché un beau potentiel pour de futurs événements.

En deuxième partie d'année, un groupe de jeunes auteurs a commencé d'écrire une «comédie musicale de la Vision pour les paroisses», sous la direction du pasteur Martin Ferrazzini et sur mandat du Conseil synodal. Les paroisses qui souhaitent préparer leur propre mise en scène en 2022/2023 pourront ainsi s'appuyer sur un cadre narratif, une chanson et une chorégraphie. Manuel Munch, chargé de longue date du domaine jeunesse, a quitté Refbejuso à l'été, afin de relever un nouveau défi professionnel dans la formation.

forum³: un espace pour la communauté, la spiritualité et le développement des étudiantes et étudiants

Depuis l'été 2021, l'aumônerie estudiantine a été rebaptisée forum³. Le changement de nom, élaboré avec les étudiantes et les étudiants, place au centre la mission et les bénéficiaires de l'aumônerie au sein des hautes écoles. Mais que veut bien dire le «3» mis en exergue? Une première réponse est contenue dans la triade du slogan: offrir de l'espace pour des relations solidaires, expérimenter lors de moments spirituels le fait d'être une partie d'un grand Tout, et donner des impulsions dans le développement personnel et pour une société durable.

Le lien entre ces trois dimensions est bien illustré par le séjour de quatre jours d'un groupe d'étudiantes et d'étudiants dans le Diemtigtal intitulé «Grow ! Déployer ensemble sa propre personnalité». Une randonnée les a menés jusqu'aux sources ferrugineuses de Grimmiwasser. Dans son reflet, les jeunes ont fait naître des images, des textes et des chansons, pour cette source qui nourrit nos vies et nous guide sur des chemins uniques. ■

«Grow ! Déployer ensemble sa propre personnalité». Etudiantes et étudiants dans le Diemtigtal.

